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連載企画
第1回 コロナに負けない！ トラック運送業界

令和３年度のトラック広報の連載企画では、コロナ禍においても物流を止めることなく、エッセン
シャルワーカーとして社会を支える会員事業者を取材し、「コロナに負けない！トラック運送業界」と
銘打ち、トラック運送業界の魅力を余すことなく発信したいと思います！
さて新連載最初の取材は、スカニア等の格好いいトラックが印象的、それとトラガールが沢山おられ
る株式会社優輪商事さんに取材を行ないました。それでは、川東裕也 副社長、御社の紹介をお願い
します。

株式会社優輪商事の川東裕也です。

わが社の経営方針は、「決して仕事

を断らない。わが社に不可能は無し。」

です。

交通安全対策としては、月に１度の

安全会議を行なっております。あとは

安全品質課を社内に設けISOの基準

で行動しています。事故等があった際

は、時間を費やしてでもドライバー全

員にヒアリングやヒヤリハット学習を

行なうようにしています。

人材確保については、特にＳＮＳ

に力を入れており、社長個人のSNSや

会社のSNSにDMで応

募される方や走ってい

るトラックを見て、HPや

直接、電話にてお問い

合わせいただきます。

わが社は欧州製のト

ラックを積極的に導入

しています。国 産 車 に

比べるとリース代が高

くなるのですが、宣伝広

告費を兼ねたリース代だと思っていま

す。求人に掛かるコストをトラックにか

けているのです。走っているだけで広

告塔としての役割を果たしています。

それと、東大阪市の産官学連携プロ

ジェクトに取り込んでおり、東大阪市

の経営企画室を通じて、近畿大学の学

生の方にトラックのビジュアルデザイ

ンをお願いをしています。地域貢献も

含めて『東大阪市』をテーマに自由に

デザインをしていただき、東大阪市の

名物になるようなトラックを製作して

います。今年度は夏ごろにデザイント
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ラックが完成しますので、お楽しみ下

さい。。

従業員の福利厚生については、全

従業員が24時間使用できるフィットネ

スジムを完備しています。あと、珍しい

と思いますが、会社の車を従業員にレ

ンタルしています。ちなみに車はロー

ルスロイスです。

私からは最後になりますが、本日イ

ンタビューをお受けする小野田と足

立を紹介します。小野田は入社して1

年ほどで、足立はまだ半年ほどです。

社歴は短いですが、2人とも繊細な荷

扱いで、お客様や協力会社様からとて

も評判が良く、わが社自慢のトラック

ドライバーです。
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Ｑ：ドライバー歴はどのくらいですか？
小野田：ドライバー歴は17年ぐらいです。
足　立：まだ５か月です。
Ｑ：以前はどのようなお仕事をされて
いましたか？ 
小野田：ずっと静岡でトラックドライ
バーをしていました。途中ガソリンス
タンドで働いていたのですが、やはり
運転が好きなので、今はまたトラック
ドライバーをしています。
足　立：別の会社で事務員をしていま
した。事務の仕事をしていた時は時間
が経つのが遅く感じて毎日時計とにら
めっこしていました（笑）。
Ｑ：なぜ優輪商事さんでドライバーに
なろうと思われたのですか？
小野田：スカニアのホームページで掲
載されていた、優輪商事のカラーリン
グのスカニアに惚れて、乗りたくて応
募しました。最初は静岡に近い愛知県
での採用を提案していただいたので
すが、大阪に住みたい一心と、とにか
くスカニアに乗りたかったので、スカ
ニアを運行している本社で面接しても
らうことにしました。 採用が決まった
時は嬉しかったです。
足　立：私はたまたま優輪商事のト
ラックを見かけて、この会社の大型車
に乗りたいと思ったのがきっかけで
す。その後、優輪商事のＳＮＳ(インス
タグラム)をチェックしていたら、２ｔ
車を導入したという投稿を見かけて、

「これだ！」と思い応募しました。
Ｑ：ちなみに小野田さんはいつごろか
らスカニアのトラックが好きになった
のですか？
小野田：もともとはレトロが好きで、レ
トロなトラック等に憧れていたので
すが、排ガス規制等で入場できない
納品先が増えているので、逆に珍しく
て最新のトラックに乗ってみたいと思
い、行きついたのがスカニアでした。

Ｑ：優輪商事さんでドライバーになっ
てみた感想はいかがですか？ 
小野田：スカニアに乗れるようになっ
たのでとても楽しいです。入社当初は
別の大型車に乗っていたのですが、熱
意が認められ、スカニアに乗る権利を
勝ち取りました（笑）。ただ、国産車と
違って死角が多いので、普段以上に気
を付けて乗っています。
それでも運転は国産車に比べると、パ
ワーがあり、とても快適です。
足　立：最初トラックに乗った時は、怖
さ等は感じなかったのですが、やはり
不安と緊張がありました。
今はとても楽しいです。天職だと思い
ます(笑)。
バラ積みなのでしんどい時もあります
が、やりがいや達成感もありますし、好
きなトラックの運転ができているので
最高です！
Ｑ：主にどういう場所に配送されてい
ますか？
小野田：遠くて西は岡山くらいで、東
は新城あたりです。基本的には近畿一
円です。
足　立：私も基本的には近畿圏内で
すね。最近行った遠い場所は四日市
です。
Ｑ：足立さんは将来、もっと大きなト
ラックに乗りたいですか？
足　立：大型に乗りたいです。入社し
た時から会社には言っていて、免許を
取ったら乗せてもらうつもりです。
Ｑ：普段運転していて気を付けている
点は何かありますか？
小野田：私は静岡から来たのですが、
県民性なのか、運転の仕方が大阪と
静岡では全然違うので気を付けてい
ます。あと、入社したての頃は大阪の
道に慣れておらず、大型車が入ると危
ない道等を覚えるのが大変でした。
足　立：私は住宅街を走ることが多く、
道が狭いので曲がる時のハンドルを切
るタイミング等には気を付けています。
Ｑ：仕事でしてしまったミスで印象に
残っていることは？
小野田：製品を破損してしまったこと
があります。今後は絶対起こしたくな
いです。
足　立：私は住宅街等狭い道走るこ

　　  ド ラ イ バ ー　　紹　介　         　
小野田 麻美さん　　　　　　　　　　　　足立 舞香さん
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入社１年目でドライバー歴17年
のベテラントラガール
スカニアのトラックに乗るため
に静岡から引っ越ししてきたほ
どのスカニアマニア！ 最近スカ
ニアのバスに乗るためにわざわ
ざ東京まで行きました。



とが多いので、トラックをぶつけてし
まったことがあります。ただ、会社内で
は先輩ドライバーや上司の方とのコ
ミュニケーションが良く、ミスについて
も気軽に相談できるので、様々なアド
バイスがもらえてよかったです。
Ｑ：仕事のやりがいや嬉しかったこと
は何ですか？
足　立：よく行く荷主様から「早くなっ
たね」とか「慣れてきたね」と声掛けが
あるのは嬉しいです。
Ｑ：会社の良い所はどこですか？
小野田：みんながしゃべりやすいよう
な空気を上司の方が自ら発してくれて
います。楽しく仕事ができますし、常に
気にかけてくれているのがわかります。 
足　立：とてもアットホームなところだ
と思います。アットホームすぎて入社
した時は戸惑いました(笑)。社長も喋
りやすいです。
Ｑ：今後の目標は？
小野田：まずは無事故無違反！スカニ
アに乗れて今のところは満足してい
ますけど、凝ったデザインのスカニ
アにも乗りたいです。新しいデザイン
を作ってくださいって書いてください
(笑)。あと、今は拘束時間の問題で働
ける時間は短いですけど、できるだけ
効率よく働いて、会社の売り上げに貢
献したいです。
足　立：私も無事故無違反と将来大
型車に乗ることです。
Ｑ：最後にトラック運送業界に就職を
考えている女性にアドバイスをお願い
します。
小野田：やる気と愛嬌とモラルが重要
です。あとは、他者を気遣う運転を心
掛けて下さい。
足　立：勢いがあれば大丈夫です。私
自身勢いだけで入社しましたけど、と
ても楽しいですし、入社してよかった
と思っています。

【プライベートについて】
Ｑ：子供のころの夢は何ですか？
小野田：モノ作りが好きだったので職
人になりたいと思っていました(笑)。
足　立：幼稚園の先生になりたいと
思っていました。高校も保育科のある
高校に通っていました。

Ｑ：お休みは何曜日ですか？
小野田：日曜日と祝日です。
足　立：同じく日曜日と祝日です。
Ｑ：休日の過ごし方は？
小野田：基本的に外出していますね。
大阪の街は楽しいです。
足　立：私も外出しています。ずっと寝
ていると逆にしんどいので。
Ｑ：好きな食べものは何ですか？
小野田：ティラミス・ココナッツ・ナタ
デココ！甘いものが大好きです。
足　立：私は逆にがっつりお肉とかが
好きです。
Ｑ：スポーツはされますか？
小野田：今は全然していないですけ
ど、以前はバレーボールとテニスをし
ていました。
足　立：何もしていないです。
Ｑ：趣味は何ですか？
小野田：働く車を見ることと、洗車です。
車自体が好きなのでドライブにも出
かけます。
足　立：私も車が好きなので洗車が
趣味です（笑）。あとは好きなバンドの
音楽聴いています。
Ｑ：どんなバンドですか？
足　立：和楽器バンドっていうバンド
です。ライブとかがあったら、休みをも
らって見に行ったりグッズを買ったり
しています。
Ｑ：ペットは買っていますか？
小野田：ミニチュアダックスフンドを
２匹飼っています。
足　立：飼っていないです。
Ｑ：最近買った高いものは何ですか？
足　立：車です。最近デイズルークス
を新車で購入しました。
小野田：私も車ですね。最近買ったわ
けではないですけど、セコイアってい
う四駆のＳＵＶに乗っています。優輪
商事に採用が決まった後、この車に家
具を載せて、引っ越してきました（笑）。

　　  ド ラ イ バ ー　　紹　介　         　
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ドライバー歴５か月の新人トラ
ガール
前職は事務のお仕事をしていま
したが、格好いいトラックに憧れ
て、一念発起でトラガールに。「ト
ラックドライバーは天職です！」



エッセンシャルワーカーとして社会を支え、新型コロナウイルスに負けることなく、
共に頑張るトラックドライバーへ、優輪商事のドライバーからの応援メッセージです。

「コロナに負けない！ トラック運送業界」

全従業員にダウンジャケットを
製作しました

フットサルチームをつくっています 福利厚生で使用されている
ロールスロイス
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